
 
 
 
 
 
 

 

 
Olivier Anne : « Dans ce championnat d’Europe il faut, pour l’instant, jouer la carte
de la modestie car, au Portugal, même avec mes bons chronos, j’ai pu m’apercevoir
de l’expérience de ceux qui étaient devant. Les Eklund, Jernberg, Hansen, Larsson et
autres Eriksonn sont de farouches combattants. Ils ont l’expérience qui me fait défaut.
Néanmoins, j’espère que ce circuit d’Essay nous sera favorable et que je pourrais m’y
exprimer sans connaître de problèmes. Je dois marquer des points et être le plus
proche possible des « gros calibres ».  
 
SD : Avez-vous un pronostic pour cette division à Essay ?  
 
Olivier Anne : « Il faut bien être un peu chauvin et patriote et j’espère voir l’équipe de
France briller sans pouvoir citer les noms de ceux qui seront sur le podium. »  
(NDRL) (Une réponse de bon Normand) 
 


